

小林正人教授（理工学部建築学科）の講演会を開催

令和6年9月7日（土）、NPO 法人つけの会（建築学科徳永研究室 OB 会が設立母体）・校友会東京都北部支部・豊島区地域支部が共催し、理工学部建築学科小林正人教授の講演会『免震構造～来るべき大地震への備え～』を一般公開により開催しました。

この講演会は、NPO 法人つけの会が企画し、校友会東京都北部支部・豊島区地域支部の賛同・協力をいただき実現し、講演会には33名、懇親会に27名が参加しました。

小林先生は、明治大学理工学部建築学科卒業、明治大学大学院博士課程修了・博士（工学）し、明治大学専任助手（研究者養成助手）などを経て2016年より教授に就任し、建築構造・免震構造を専門にしています。

当日は、地震と地震動、マグニチュードと震度、強震観測、地震動に対する建物の応答、免震構造の原理と仕組み、免震構造の実力について、一般の方にも分かりやすく講演いただき、世界有数の地震大国である我が国で生きる私たちにとって、地震への備えは欠かせないものとして、建物の安心・安全への取り組みを、まちの防災面における重要な要素として考える貴重な機会となりました。

ミレイ会の開催

令和6年7月17日（水）、中田屋（中島正さん・政治経済学部1980年卒、中島正貴さん・政治経済学部2009年卒）において開催し、10名が参加しました。今後とも、2か月毎の開催予定です。



訃 報

勝浦信男さん（経営学部1958年卒・相撲部OB）／8月14日ご逝去
溢れる愛校心から時には厳しくご指導いただき、笑顔で後輩に接し、
ミレイ会への参加を楽しみ、東京六大学野球の応援やマンドリン倶楽部の演奏会などにご一緒させていただきました。多くの校友の皆さんにとっても、楽しい思い出が尽きないと思います。
長きにわたり校友会活動へのご理解ご尽力いただき 改めて御礼と感謝を申し上げます。心からお悔やみを申し上げます。
8月19日 家族葬が執り行われました。



豊島支部 NEWS

明治大学校友会豊島区地域支部 会報 第77号 2024年・秋

ホームページ <http://meiji-toshima.com>
フェイスブック <https://www.facebook.com/groups/210709222305133/>

豊島区地域支部2024年“暑気払い”を開催



豊島区地域支部の三大行事の一つ“暑け払い”を令和6年8月3日（土）に銀座ライオン池袋西口店において開催しました。校友会北野大会長や近隣支部の皆さんも参加いただきました。

北野会長のご挨拶いただき、白砂正人名誉支部長の乾杯のご発生とともに、大いに盛り上がり、猛暑を吹き飛ばす楽しい懇親会となりました。最後は、赴任先の大阪から駆けつけてくれた橋爪孝利幹事のリードによる校歌、兼村仁幹事長の閉会挨拶・三本締めで中締めとしました。



お店紹介！ 有限会社茶の君野園 代表取締役 ／ 小川邦夫さん（1979年商卒）

当店は、染井銀座商店街で、静岡県をはじめ、鹿児島県・福岡県・京都府と全国各地の選りすぐりのお茶を取り扱っております。

私は、1956年生まれ、明治大学付属明治中学校・明治高校から、商学部に進み、1979年に卒業し、父親が現在地で昭和27年に創業した2代目です。

学生時代は、サークルなどには所属せず、マーケティングのゼミで一生懸命学んだことが一番の思い出です。時々、授業をさぼって雀荘に行っていました（‘艸’）。



商店街の役員なども務めさせていただいている。

取引金融機関の担当者からも、『有限会社茶の君野園様は、染井銀座商店街に位置する昭和27年創業の老舗お茶屋さんです。販売されているお茶は、代表者の小川様が長年の経験から全国各地より選び抜かれたこだわりの逸品です。いつも新茶の季節になると当支店職員でも購入させていただいており、香り高く味わい深い、その味に驚かされます。ぜひ皆さんにも味わって頂きたいです。また、小川様の物腰の柔らかさとお客様に合わせたご丁寧なご説明により、周辺地域はもちろん多くの方々から愛されております。日常生活使いのお茶としてはもちろんのこと、贈答品等をご検討される際は是非ともお買い求め頂ければと思います。』との評価をいただいている。

是非、校友の皆様もご来店いただき、当店の逸品をご賞味下さい。

■会社・お店概要

住所：東京都豊島区駒込6-28-11

TEL：03-3917-2669

営業時間：9時30分から18時30分

定休日：日曜日



当店は、日常生活はもちろん贈答品等、お茶のことならなんでもお尋ね下さい。皆さんにお茶を通して素敵なお体験をご提供させて頂ければと思います。

ペットボトルのお茶では決して味わうことのできない、香り高く、深い味わいにこだわり、高品質なお茶を選定しています。特に当店自慢の掛川茶（深むし）はぜひ皆さんに味わって頂きたい逸品です。お茶・焼海苔・抹茶・急須・茶菓子・ご近隣への無料配達も行っています。

地元で長く商売をやっているので、



東京都北部支部などの活動（一部）紹介・報告

■東京都北部支部スポーツ部会：関東大学サッカーリーグ“明治vs.筑波”応援

関東大学サッカーリーグ1部で優勝を争う“明治vs.筑波”の試合が6月15日（土）に味の素フィールド西が丘で行われ、東京都北部支部の有志で応援に行きました。試合は、明治が先制したものの、その後筑波に逆転されましたが、アディショナルタイム終了間際に明治が同点に追いつく感動的な試合でした。試合後は、北部支部恒例の懇親会を本蓮沼駅前と池袋西口の居酒屋で行いました。



■支部長・幹事長・地域支部長・本部員懇談会

＆校友会代議員総会

校友会の支部長・幹事長・地域支部長・本部員懇談会が7月27日（土）・校友会代議員総会が7月28日（日）にアカデミーコモンで開催され、校友会本部の2023年度の活動報告・決算、2024年度の活動計画・予算が上程議案となり承認されるとともに、全国校友大会（2025年福井県など）やホームカミングデー（10月27日）の開催などの報告がありました。



■東京都5支部連絡会の名刺交換会

東京都5支部連絡会主催の支部長・幹事長2024年度の名刺交換会が、9月8日（日）に神保町のダイニングカフェ“エスペリア”で開催されました。例年、駿河台キャンパスで開催していましたが、今年は大学の施設が改修工事の為、外部のレストランでの開催となりました。



■会報への投稿募集

学生時代の思い出や、「明治魂を伝える」、「お店・会社紹介」など、校友の皆さんのがんばりの投稿を募集しています。よろしくお願い申し上げます。